



献血ボランティアに参加しました



7月13日にアピタで行われた街頭献血キャンペーンに、本校ボランティア部8名がボランティアスタッフとして参加いたしました。

当日は84の方に献血していただきました。多くの市民の皆様には献血の必要性を知っていただきました。

部活動だより

音楽部

6月5日に会津風雅堂で行われた音楽発表会に出場し、3曲(アメージンググレース、慈しみ深き、ジュピター)のハンドベル演奏を行いました。

バスケットボール部

会津総体にて、女子チームは順位戦で猪苗代高校に勝ち公式戦初勝利。男子チームも順位戦で耶麻農業高校に勝利しました。

漫画アニメ研究会

高知県主催の「まんが甲子園」に出品しました。大会HPで作品が公開されています。参加記念としてペンタブレットと行状ソフト5本をいただきました。

ソフトテニス部

会津総体にてダブルスで県大会出場権を獲得し、7月12日に総合運動公園で行われた県総体に出場しました。



サッカー部

全国高等学校サッカー選手権福島県大会に参加します。8月22日9:30より安積高校グラウンドにていわき光洋高校と対戦します。

陸上部

会津総体で2名が入賞し、7月7日の礼拝で賞状伝達を行いました。また、7月11日に福島市で行われた県総体に出場しました。